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Große Veranstaltungen meiden 

Meine Kinder, es kamen wieder Fragen von euch zum Thema große Veranstaltungen und wie man damit 

umgehen sollte. Nun, im Augenblick ist ja das Oktoberfest gerade in aller Munde. Wie einige von euch 

schon vermuteten, ist die Strahlung dort exorbitant hoch und auch die Gefahr, dass dort etwas geschieht, 

ist mit jedem Jahr des Festes gestiegen. Wer nur halbwegs sensitiv ist und Elektrosmog und allgemeine 

Strahlungen spürt, sollte um das Oktoberfest einen großen Bogen machen. Ich habe euch ja schon öfter 

den Ratschlag gegeben, große Veranstaltungen aus verschiedenen Gründen zu meiden. Es ist ein sehr 

großer Unterschied, ob man bewusst das geistige Leben lebt und natürlich eine Verbindung zum weltlichen 

Leben hat, denn wer total vergeistigt leben möchte, müsste schon eine Art Eremit darstellen. Eine gesunde 

Mischung aus geistiger und weltlicher Lebensweise leben die meisten von euch, wobei der geistige Aspekt 

ständig wächst. Erinnerungen an die Kindheit und Jugend sind natürlich bei den meisten von euch immer 

noch sehr präsent und es ist ja auch in Ordnung, wenn ihr hin und wieder in diesen Erinnerungen schwelgt 

- darüber hinaus aber nicht das Hier und Jetzt vergesst, denn Erinnerung ist das Eine und das Hier und Jetzt 

das Andere. Die meisten von euch sehnen sich nach der Zeit ihrer Jugend zurück - in Bezug auf einzelne 

Aspekte, wie z.B. eine stressfreie, ruhigere Zeit, aber auch die Musik ihrer Jugend und natürlich auch die 

Erfahrungen, die sie in dieser Zeit sammeln durften. Ideal ist es, sich sozusagen "die Rosinen 

herauszupicken" aus allen Zeiten dieser Inkarnation, um sie positiv in euer jetziges Zeitgeschehen 

einzubringen. Amen. 

 


